

19 de septiembre de 1926

Homenajeados los maestros Calleja y Zurita

Burgos.— En agradecimiento por su creación del himno a Burgos, la ciudad ha rendido hoy un homenaje al maestro Rafael Calleja (Burgos, 1874) autor de la música y al poeta Marciano Zurita (Palencia, 1884), responsable de la letra. El himno fue entonado

Cantemos unidos la insigne grandeza de nuestra Castilla, de nuestro solar, sus piedras sagradas que son fortaleza y alcázar y trono y altar.

Cantemos a Burgos, tesoro bendito que España venera con honda emoción, robusto poema tallado en granito cual timbre glorioso de nuestro blasón. Aprendamos todos juntos a cantar a nuestra tierra, a leer en su pasado y a labrar su porvenir, a ofrendarle los cariños que ardorosa el alma encierra y a dejar bien cimentado su potente resurgir.

(bis)

Tierra sagrada donde yo nací, suelo bendito donde moriré, yo te prometo consagrarme a ti y dedicarte mis cariños mis cariños mas fervientes, mis cariños y mi fé.

(bis)

¡Salve, tierra adorada de mis amores!
¡Salve, tierra sagrada de mi mayores!
¡SALVE! ¡SALVE! ¡SALVE!

por primera vez el pasado 28 de junio en la plaza de toros, interpretado por un coro de más de 200 niños y con el

HOMENAJE A LOS AUTORES DEL HIMNO A BURGOS

Burgos 28, 11 mañana. Se ha celebrado el homenaje al maestro Calleja y al poeta don Marciano Zurita, autores, respectivamente, de la música y de la letra, del himno a Burgos.

En la Sociedad Salón de Recreo hubo un banquete de 70 cubiertos, al que asistieron las autoridades, el académico don Marceliano Santa María, y representaciones de todas las fuerzas vivas de la ciudad. En nombre de esta ofreció el agasajo el alcalde, don Ricardo Amézaga.

Contesté, leyendo una hermosa poesía, el señor Zurita.

El Ayuntamiento ha regalado a éste una estilográfica de oro, y al maestro Calleja una batuta de plata.

Marciano
Zurita



R. Calleja



acompañamiento musical de las bandas militares de San Marcial y de Ingenieros que estuvieron dirigidas por el propio maestro Calleja. El homenaje de hoy se ha llevado a cabo en el Salón de Recreo con asistencia de autoridades y otras personalidades como el académico don Marceliano Santa

María. En nombre del Ayuntamiento, el alcalde, don Ricardo Amézaga, obsequió a don Marciano Zurita con una estilográfica de oro y al maestro Calleja con una batuta de plata.